
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Brunn 

vom 02.11.2021 ()

Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

Von folgenden Gemeindevertretern wurden Anfragen gestellt:

Herr Braesel – Hausverkauf in Ganzkow
Herr Schenk erklärt, dass die Vorkaufsrechtsverzichtserklärung noch nicht 

vorliegt.

Herr Böhm erfragt, ob es schon eine Antwort zu der verkauften Flächen in 
Roggenhagen an Herrn Springorum gibt.

Herr Schenk erklärt, dass er die Angelegenheit noch nicht mit Frau Rübekeil 
besprechen konnte.

Herr Braesel erfragt den Stand zum Glasfaserausbau den gemeindeeigenen 
Einrichtungen.

Herr Schenk erklärt das laut Plan das Haus der Dienste, die Neubauten, die 
Feuerwehr Brunn und das Gutshaus mit Glasfaser versorgt werden sollen.

Herr Böhm möchte wissen, ob die FFw Roggenhagen mit Jugendclub und das 
Gebäude des Heimatvereins Ganzkow auch Glasfaser bekommen sollten.

Nach kurzer Beratung stellt die Gemeinde fest, dass die Kosten zu hoch sind 
gegenüber dem Nutzen.

«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 26. April 2022

Christian Schenk
Gemeinde Brunn
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